

Das Kind von ET3

Ich bin ET3 und ich habe ein Kind.
Meistens schläft es, wie Kinder so sind.
Doch wenn es einmal - ganz selten - wach,
Macht es sofort ganz teuflischen Krach.

Dann beißt es unseren Hund in den Schwanz,
Schreit laut und macht einen Höllentanz.
Dazu kommen Claire und Lene
Mit lautem Gequiek und Gestöhne

Der Teufel kommt raus, er zeigt seine Wut
Und schreit ganz laut „Jetzt ists aber gut!
Wenn ihr mir weiter vollschreit die Ohren,
Dann werd' ich Euch heut' Abend noch schmoren!“

Da wird es allen ganz bange ums Herz
Sie rufen zum Teufel: „War doch nur ein Scherz!“
Der verschwindet und ruft ganz unamüsiert:
„Noch ein einziges Mal und ihr seid frikassiert!“